



CHERS PARENTS

NOUS VOUS INFORMONS QUE DEPUIS LE 14 SEPTEMBRE 2016, LE CENTRE SANITAIRE ET MEDICO-SOCIAL DE LA CROIX-ROUGE DE BLAMONT OU VOTRE ENFANT EST ACCUEILLI BENEFICIE DES BIENFAITS DES « PETITES PIEUVRES » GRACE AU GROUPE PETITES PIEUVRES SENSATION COCON C'EST POURQUOI L'UNE D'ELLE A ETE REMISE A VOTRE ENFANT

Pourquoi des pieuvres?

En janvier 2013, une femme danoise a croché une petite pieuvre pour un bébé, né prématurément. Cette pieuvre a été placée dans la couveuse avec le bébé : celui-ci était un peu plus calme, et tirait moins sur les tuyaux et sur les sondes. D'autres prématurés ont également reçu une petite pieuvre : leur respiration et leur rythme cardiaque sont devenus plus réguliers, la quantité d'oxygène dans le sang a augmenté. Après le Danemark, le projet s'est poursuivi en Suède. Depuis, beaucoup d'hôpitaux aux Pays-Bas, en Belgique et en France ont accueilli les petites pieuvres.

Des garanties de sécurité

Les pieuvres sont crochées ou tricotées par des bénévoles, sur la base de modèles-types, adaptés pour répondre aux exigences définies par les équipes médicales et avec des cotons autorisés. Elles sont collectées et contrôlées par notre ambassadrice qui remet les pieuvres dans les différents services.



POUR EN SAVOIR PLUS

LE PROJET EN GENERAL :

<http://petitepieuvresensationcocon.weebly.com>

LE PROJET EN REGION GRAND EST :

<http://ppscnancy.eklablog.com>

SUR FACEBOOK

<http://facebook.com/petitepieuvresensationcocon>

POUR AVOIR PLUS DE RENSEIGNEMENT

Contactez notre ambassadrice

Alice Burton
Infirmière

alice.burton@croix-rouge.fr